



Relié par des alliances

Les alliances nous relient à notre Père céleste et Jésus-Christ. En respectant nos alliances, nous pouvons recevoir l'aide et la force des cieux. Le président Nelson a enseigné ceci : « Une fois que vous et moi avons fait alliance avec Dieu, notre relation avec lui devient beaucoup plus étroite. [...] Grâce à notre alliance avec [lui], il ne se fatiguera jamais dans ses efforts pour nous aider* ». »

* « L'alliance éternelle », *Le Liahona*, octobre 2022, p. 6.

Crée une chaîne de maillons qui te rappellera l'alliance de ton baptême ! Ensuite, accroche-la à un endroit où tu la verras.

1. Découpe six bandes de papier d'environ 2,5 cm de large et 20 cm de long.
2. Sur chaque bande, note une des façons dont tu peux respecter ton alliance du baptême (la liste ci-dessous peut t'aider).
3. Prends la première bande et colles-en les extrémités pour former un anneau. Ensuite, fais passer la bande suivante à l'intérieur de cet anneau et colles-en les extrémités. Continue d'ajouter des maillons jusqu'à ce que tu obtiennes une jolie chaîne !



Se souvenir toujours de Jésus-Christ

(voir Doctrine et Alliances 20:77, 79)

Servir Dieu et respecter ses commandements

(voir Mosiah 18:10 et Doctrine et Alliances 20:77)

Témoigner de Jésus-Christ et être un exemple

(voir Mosiah 18:9 et Doctrine et Alliances 20:77, 79)

Servir
(voir Mosiah 18:8-9)